

《单词百科:sprinting是什么意思?sprinting怎么发音?sprinting的解释和用法》

英语单词sprinting是什么意思?sprinting怎么读?sprinting怎么发音?简答网为您整理了sprinting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



sprinting怎么读

sprinting的读音:[spr nt ŋ]

sprinting的意思

1、v.短距离疾跑(sprint的现在分词);

sprinting的相关词组

1、all-out sprint 全力冲刺;

sprinting的近义词

- 1、dash vi.猛冲;赶紧离开;
- 2、flight n.飞行;航班;躲开;一段楼梯;一群飞鸟;
- 3、gallop n. (马等) 疾驰, 飞奔; (比喻) 飞快;
- 4、hasten vt.& vi.加速;使加紧;催促;赶紧, 赶快;
- 5、hurry v.匆忙地走;赶紧做;催促;仓促行事;

sprinting的双语例句

- 1、But he already sprinting down the hall pounding of his footfalls echoing behind him.

但他已经猛的跑出了大厅,他的脚步声在他的身后回响着.

- 2、The awkward truth is that although the economy is sprinting ahead, most people are only crawling.

但令人尴尬的事实摆在面前,虽然经济在快速冲刺,但大多数人民依然没得到什么改善.

- 3、Tyson Gay a blur in blue, sprinting 100 meters faster than anyone ever has.

泰森盖伊身着蓝色比赛服,跑出了100米最好成绩.

- 4、It is a particular favourite of athletes in powerbased sports such as sprinting.

对于从事力量型运动如短跑的运动员来说,这种药物非常有帮助.

- 5、Stride length and frequency are the most important elements of sprinting.

步长和步频是短跑最重要的因素.

- 6、He sprinting top speed.

他正在全力冲刺.

- 7、Xiaoming won the gold medal for sprinting in the school sports meeting.

小明在学校运动会上夺得了短跑金牌.

- 8、He's sprinting at his top speed.

他们现在正努力作最后冲刺.

9、Today, China is sprinting into the modern in skyscrapers and filled with cars.

今天的中国已经深深打上现代化烙印,摩天大楼巍然耸立,汽车处处可见.

10、Sprinting to the pickup, she slammed the door behind her and banged down the door locks.

她拔腿冲向小货车,猛地一声关上门,啪地一声按下门锁.

11、Ling : Sprinting finals, of course. The lightening speed of the athletes always excites me.

那当然是短跑比赛了. 运动员风驰电掣般的速度总令我激动不已.

12、They are happiest when they are bullying the weak , when they are sprinting, chasing and hunting.

在高速追击围捕时笑, 属于绝对的特强凌弱.

13、As he began sprinting down the runway, something felt wonderfully different, yet familiar.

他沿着跑道起跑冲刺, 那感觉奇特无比,妙不可言, 而又似曾相识.

14、It is great exercise for the body because it includes sprinting, jumping and coordination.

篮球是很好的锻炼运动,因为玩篮球会包括跑步, 弹跳和协调.

15、Sprinting distance events are exciting because they require both high speed and endurance.

中长跑项目也很受欢迎,因为它不仅要求速度,还需要耐力.

以上是简答网为您整理的sprinting怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于sprinting的用法

于sprinting的用法

、sprinting的释义、sprinting的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/sprinting>